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Für mich gibt es keine Diskussion der AR hat hier vollkommen richtig gehandelt.Fakt war doch
Köllner hätte das runter nie und nimmer umgerissen.

Und Bornemann hat an Köllner festgehalten,warum auch immer somit blieb den AR ja nix
anderes übrig als Bornemann zu entlassen das sie somit Köllner

entlassen konnten.Und da es Sportlich noch eine minimal Chance gibt auf denn Klassenverbleib
mussten sie so reagieren.Am ende hätte man noch gesagt

es wäre nicht alles versucht geworden die Klasse zu halten.Von daher alles
nachvollziehbar,vielleicht kann man sagen zu spät,aber schlimmer kann,s doch nicht mehr

kommen.

Bornemann und Köllner habe ihren verdienst keine Frage,nur für Köllner war die Buli einfach
eine Nummer zu Groß das sollte er sich selber auch mal eingestehen.

Er war einfach nicht Erfahren genug dafür,und das hat man einfach gesehen nie hat er eine
Stammformation gefunden die sich auf dem Platz widerspiegeln konnte.

Dann die Fragewürdigen wechsle immer wieder,es hatte nicht sein sollen am Anfang sah alles
nicht mal so schlecht aus.

Und ich bin überzeugt die Mannschaft hat das zeug dazu die Liga zu halten.Natürlich jetzt kann
man der Mannschaft keine Vorwurf machen die Fehler wurden

vorher gemacht.
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